

25 NOVEMBRENovembre
2024**Journée internationale pour l'élimination
des violences à l'égard des femmes**

Les 8 mars et les 25 novembre sont des journées internationales, des temps forts ancrés dans le paysage. La première de ces dates représente la journée internationale des droits des femmes, la deuxième celle de la journée internationale de lutte contre les violences à l'égard des femmes.

En France, nous pourrions rajouter celle du 8 novembre 2024, journée symbolique qui correspond à la date à partir de laquelle les femmes travaillent gratuitement, compte tenu des inégalités de salaire avec les hommes!



En 2024, les droits des femmes sont encore un sujet, le combat est loin d'être gagné, même en France! La parole des femmes se libère peu à peu et donne lieu à de fortes mobilisations.

Trop de victimes, il est navrant et révoltant de constater que les violences faites aux femmes se sont encore accrues!

25 novembre : pourquoi cette journée?

- La violence contre les femmes est une violation des droits de l'homme;
- La violence contre les femmes résulte d'une discrimination à l'égard des femmes, tant dans le droit que dans les faits, ainsi que de la persistance d'inégalités entre hommes et femmes;
- La violence contre les femmes a de lourdes conséquences et peut empêcher la réalisation de progrès;
- La violence contre les femmes n'est pas inéluctable et sa prévention est essentielle;
- La violence contre les femmes est un problème mondial. Jusqu'à 70 % des femmes sont victimes de la violence au cours de leur vie.

Il y a urgence à agir et la solution passe par des politiques publiques offensives et courageuses. Force est de constater que ce n'est pas le cas actuellement.

Le sujet doit être pris à bras le corps par l'exécutif et les droits des femmes doivent être la priorité, dans le monde et spécifiquement en France, berceau des droits de l'homme, FO rajoutera, et de la Femme!

Pour FO, nous poursuivrons la bataille pour les droits des femmes et cela toute l'année. Nous mènerons à tous les niveaux ce combat avec toutes celles et tous ceux qui nous accompagnent.

Cela doit être une priorité nationale et sans attendre!

Agir, ne pas subir!

Pour rappel, à qui m'adresser ?

Les numéros d'urgence

- 17** - La police et la gendarmerie
- 114** - En remplacement du 15, 17 et 18 pour les personnes sourdes, malentendantes, aphasiques, dysphasiques
- 112** - Les services d'urgence européen
- 15** - Les urgences médicales (SAMU)
- 18** - Les pompiers

Ces numéros d'urgence sont gratuits et peuvent être composés à partir d'un téléphone fixe ou portable, même bloqué ou sans crédit.

Le numéro d'écoute, d'information et d'orientation

3919 - Violences Femmes Info

C'est un numéro d'écoute **national** destiné aux **femmes victimes de violences**, à leur **entourage** et aux **professionnels** concernés. **Anonyme et gratuit** (poste fixe et mobile en métropole et dans les DOM).

La plateforme numérique de signalement des violences et d'accompagnement des victimes

Sur la plateforme de signalement vous pouvez échanger avec des policiers ou des gendarmes spécialement formés aux violences sexistes et sexuelles qui peuvent déclencher des interventions. Anonyme et gratuit, ce tchat est accessible 24h/24 et 7 j/7. À tout moment, vous pourrez quitter rapidement le tchat et l'historique de discussion pourra être effacé de votre ordinateur, téléphone portable ou tablette.



Signalement : victimes de discrimination



Signalement : victimes de violence conjugale, sexuelle ou sexiste



Les associations nationales



Découvrir les associations

